
 

 

 

 

 

★「ありがとう川柳」★ 

●「ありがとう」の気持ちを５・７・５にのせて…         

「ありがとう」の気持ちを５・７・５の１７語

にのせて表現してもらおうと小学部文化委員会

で、「ありがとう川柳」を募集しています。日頃、

子どもたちが心に抱いている「ありがとう」の

気持ちをたくさん集めてみようと始めたもので

す。「ありがとう」言葉には、みんなの心を幸せ

にしてくれる大きな力が秘められていると思っ

ています。東峰学園の子どもたちは、毎日、気持

ちのよいあいさつをしてくれます。子どもたち

の声に私も「ありがとう」の感謝の気持ちを込

めながら「おはよう。今日もがんばろうね。」と

あいさつを返しています。私自身、１日に何回

の「ありがとう」が言えるか意識して生活して

みたいと思

います。 

 

★「月曜集会」で育む自主・自立★ 

生徒会で企画運営している月曜集会。生徒が

整然と並んだ中で、全学年から１名ずつの意見

発表が行われています。今週のテーマは「校歌

を歌うときに意識すること」です。 

★プールに歓声が響きました★ 

●小学部でプール開きをしました 

「密にならないよう気をつけて泳ぎましょう」。 

新型コロナウイルス感染防止のため遅れていた

プール開きを開催することができました。本年

度は、「密」にならないよう学年別に開催しまし

た。どの学年も初泳ぎを楽しんでいました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

★ご恵贈賜りました★ 

●松岡三津生さんより D51の木製模型を頂きました 

 東峰村福井で「工房 MATSUOKA」を主催されて

いる松岡三津生様より、木製の D51 機関車模型

をご恵贈いただきました。すべてが松岡様の手

作りで「完成までに約 2 ヶ月程を要した」とお

っしゃっていまし

た。子どもたちにも

紹介していきたい

と思います。 

 

 

 

1 年生から 9 年生までの子どもたちが縦割り

で活動する「縦割り班掃除」が始まりました。

中学部の皆さんがリー

ドして、掃除の仕方を

説明してくれました。 
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